

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección, 1750 Administración 2299
Redacción, 2025 e imprenta

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: San Agustín, 7
Apartado n.º 11

AÑO LXIV.—Número 19.342

Martes 28 de enero de 1964

Precio del ejemplar: 1,50 pesetas

DESCARRILAMIENTO y choque de un mercancías y una máquina eléctrica entre LAS MATAS Y VILLALBA

Hay varios heridos menos graves y unos noventa metros de vía han quedado destrozados

La causa parece ser el mal estado de conservación de los raíles

Madrid, 28.—A las dos y veinticinco de esta madrugada se ha producido un descarrilamiento seguido de violento choque entre un tren mensajero y una máquina eléctrica en el kilómetro 27,050 de la línea Madrid-Irún entre Las Matas y Villalba.

La línea está interceptada ya que unos 90 metros de vía han quedado totalmente destrozados. Inmediatamente después de la colisión se desprendieron los cables eléctricos de alimentación de la línea lo que produjo un incendio de las mercancías que transportaban los vagones.

Afortunadamente no se han registrado víctimas graves aunque sí menos graves. Viajaban en el mercancías diez empleados, de ellos han resultado heridos el maquinista y su ayudante, que conducían la máquina solitaria; y el ayudante y agente de explotación del convoy.

Por ahora se desconocen las causas que ha producido la catástrofe pero puede descartarse la posibilidad de que existiera en la vía algún obstáculo. Es muy posible que se deba al mal estado de conservación de los raíles.

EL POSIBLE reconocimiento de CHINA ROJA será planteado próximamente en el Senado italiano

Roma, 28.—La cuestión de un eventual reconocimiento de la China comunista por parte de Italia será planteada próximamente en el Senado italiano.

Moscú, 28.—La Unión Soviética pretende demostrar que no le ha contrariado el reconocimiento francés del régimen de Pekín. A este fin, el periódico «Pravda», dedica hoy un extenso editorial en el que se vierten los consabidos ataques contra algunos sectores del mundo occidental y opina que este reconocimiento no ha sido por sentimientos altruistas por parte de Francia, sino que busca «aumentar su prestigio en el mundo como gran potencia.»

El cardenal CICOGNANI ha visitado El Escorial y el Valle de los Caídos

Le acompañaban, además de su séquito, el Sr. Carrero Blanco y otras personalidades entre las que figuraba el marqués de Lozoya

En el Valle de los Caídos descubrió una lápida conmemorativa de la inauguración oficial

San Lorenzo de El Escorial, 28.—Esta mañana llegó a este Real Sitio el secretario de Estado del Vaticano, cardenal Cicognani, acompañado de su séquito. El ministro subsecretario de la Presidencia del Gobierno, señor Carrero Blanco, recibió a Su Eminencia a la puerta principal del Monasterio. Le acompañaba el segundo jefe de la Casa Civil de Su Excelencia el jefe del Estado, y consejero delegado-gerente del Patrimonio, don Fernando Fuertes de Villavicencio; director general de Arquitectura, marqués de Lozoya, arquitecto director y el administrador del Patrimonio.

Una vez pasado el patio de los Reyes fue recibido en el patio principal de la basílica por el padre provincial de los Agustinos, don Germán Fernández; padre prior, etc., y entró en la basílica, bajo palio, mientras repicaban las campanas y el órgano del interior entonaba música sacra.

Contempló el altar mayor, donde oró brevemente y a continuación visitó las habitaciones de Felipe II, así como diferentes reliquias de santos que se conservan en la basílica.

Desde allí, se dirigió a la sacristía, donde contempló el cuadro de la Sagrada Forma, de Claudio Coello. Seguidamente visitó el patio de los evangelistas y el nuevo museo, en el que figuran los cuadros de San Mauricio y el tapiz que representa la entrevista que tuvieron Carlos V y Felipe II, antes de partir para África, del siglo XVI.

A las 11,20 de la mañana Su Eminencia, emprendió viaje al Valle de los Caídos, donde tendrá lugar un solemne acto consistente en descubrir una lápida conmemorativa de la inauguración oficial de la basílica y monumento a los Caídos.—Cifra.

EN EL VALLE DE LOS CAIDOS

Valle de los Caídos (Madrid), 28. A las doce y media de la mañana ha visitado oficialmente el Valle de los Caídos su eminencia el cardenal Amleto Cicognani, secretario de Estado del Vaticano.

A la llegada a la lápida conmemorativa de la dedicación de la basílica, hecha, en nombre de Su Santidad Juan XXIII, por el cardenal Cayetano Cicognani, que fue nuncio en España, fray Justo Pérez de Urbel pronunció unas palabras en las que exaltó la obra del cardenal Cayetano Cicognani.

En el Centro de Estudios Sociales

Después, llegado al altar mayor, impartió la bendición papal a todos los asistentes. Después de contemplar todas las partes del templo y demás dependencias y de hacer grandes elogios de la obra y del sentido que representa, se dirigió al Centro de Estudios Sociales, donde, a la entrada le esperaban los ministros de Asuntos Exteriores, de Justicia, subsecretario de la Presidencia y secretario general del Movimiento; cardenal arzobispo de Tarragona, doctor Arriba y Castro; obispos de Málaga, auxiliar de Madrid y abad del Valle de los Caídos; todos los miembros de la Junta rectora del Centro de Estudios Sociales.

A continuación le ha sido ofrecido a Su Eminencia, un almuerzo en la hospedería del monasterio.

Terminado el almuerzo, el cardenal Amleto Cicognani regresó a Madrid, para continuar viaje a Roma.—Cifra.

Los cirujanos la colocaron de nuevo en su sitio la nariz que la había cortado su marido en una disputa

Meiz, (Francia), 28.—Un equipo médico ha colocado de nuevo en su sitio la nariz de una mujer, cuyo marido norteamericano había cortado en el curso de una disputa, ha revelado la policía local.

Cuando la policía acudió a la llamada de la mujer, los agentes encontraron la nariz en el suelo. Trasladaron inmediatamente a las víctimas a un hospital, donde los cirujanos practicaron, con éxito, la delicada operación para colocarle de nuevo el apéndice en su lugar.—Efe.

Un perro pequeño pero demasiado listo

Chillón (Ciudad Real), 28. Un perro pequeño, sin raza definida, ha puesto de relieve su agudeza. Su dueño, Ramón Toledano, que vivía en la barriada de la Virgen del Castillo, le había puesto un cascabel colgado del cuello. Un niño que iba a la escuela se lo quitó, pero el can siguió al chiquillo hasta la puerta del colegio y, como el muchacho no salía, el perro volvió a su casa y, con sus ladridos y ademanes, se hizo seguir por la dueña del animal. El perro señaló al muchacho y éste no tuvo más remedio que devolver el cascabel.—Cifra.

UNA RATA PROVOCO UN INCENDIO

Alicante, 28.—Una rata ha provocado un voraz incendio en el pueblo de San Vicente de Raspiq, que destruyó totalmente una fábrica de persianas de madera, causando pérdidas valoradas en un millón de pesetas.

La rata andaba entre unos cables de energía eléctrica y provocó un corto circuito, quedó carbonizada. Las llamas tomaron gran incremento y los bomberos de Alicante, que acudieron inmediatamente, sólo pudieron evitar que el fuego se propagase a otras edificaciones.

No hay que lamentar desgracias personales.

La fábrica era propiedad del industrial de Barcelona don Joaquín Pérez Pizarro. Además del edificio, quedaron destruidas toda la maquinaria y gran cantidad de madera que había almacenada.—Cifra.

Las tropas griegas en estado de alerta

Atenas amenaza abandonar el mando de la O. T. A. N. en Esmirna si Turquía invade Chipre

Atenas, 28.—El Gobierno griego ha puesto en estado de alerta a sus fuerzas armadas y ha amenazado con abandonar el mando de la O. T. A. N. en Esmirna si Turquía invade Chipre.

Después de una reunión del Gobierno, convocada para estudiar la situación de Chipre, fue facilitado un comunicado, en el que se informa que el Gobierno ha decidido instituir «medidas preventivas», por cuyo motivo ha ordenado «la alerta militar» en el país, ante la posibilidad de que empeore la situación en Chipre.

El jefe del Gobierno llamó al embajador de los Estados Unidos, Henri R. Labouisse, y le informó en el sentido de que el Gobierno griego ha decidido tomar medidas de importancia ante la posibilidad de que Turquía intente la invasión de Chipre.

Se hallan en estado de alerta escuadrillas de transporte aéreo, así como unidades de «comandos» y paracaidistas, destructores y otro tipo de unidades navales en las bases de Creta y Salamis. Dos transportes de tropas han zarpado hacia la isla de Rodas.—Efe.

TURQUIA ABANDONA LA CONFERENCIA DE LONDRES

Estambul, 28.—Turquía ha decidido retirarse de la conferencia de Londres sobre Chipre, según revela el periódico matutino «Aksam» controlado por el ministro turco de Estado, Malik Yolac.

Carece de fundamento el rumor sobre el asesinato de Fidel Castro

Nueva York, 28.—El rumor circulado hoy según el cual el jefe del Gobierno Cubano, Fidel Castro, o su hermano Raúl, había sido asesinado, ha sido desmentido por el portavoz del Ministerio cubano del exterior en una conferencia telefónica con Nueva York.

Otras fuentes oficiales aseguran que el rumor carece de fundamento y que parece haber surgido entre los exilados cubanos en Miami.



Barcelona.—El cardenal Amleto Cicognani, a su llegada a esta capital por vía aérea, procedente de Roma, para asistir a las ceremonias de clausura del Año Jubilar Paulino. En la telefoto, el cardenal Cicognani a su llegada al aeropuerto de Muntadas, en donde fue recibido por el ministro de Asuntos Exteriores, señor Castiella.—(Telefoto Europa Press)

El servicio de Sanidad de los EE. UU. aprueba el veredicto sobre el tabaco

Pronto dará a conocer las medidas que procedan en vista del informe

Washington, 28.—El servicio de Sanidad Pública de los Estados Unidos ha aprobado hoy oficialmente un veredicto del Comité sobre el Tabaco, en el cual se dice que el fumar es un riesgo para la salud. Dicho servicio ha comunicado que en breve se darán a conocer las medidas que procedan en vista de tal veredicto.

A tal efecto, los hospitales que dependen de este servicio han recibido ya la advertencia y orden de no aceptar cigarrillos para distribuirlos entre los pacientes y los médicos, encargados de advertir a los mismos de los mencionados riesgos.—Efe.

FRAGA IRIBARNE inaugura las instalaciones de Radio Nacional en Oviedo

Desde ellas dirigió un breve mensaje a los asturianos

Oviedo, 28.—El ministro de Información y Turismo llegó en el expreso, procedente de Madrid. En la estación fue recibido y cumplimentado por las primeras autoridades provinciales y locales. Posteriormente, en el hotel en que ha de hospedarse durante su estancia en la capital, el señor Fraga Iribarne recibió a numerosas representaciones.

Tras descansar unos momentos, el ministro se dirigió a visitar las instalaciones de Radio Nacional de España en el monte Naranco y, más tarde, hizo lo propio con los estudios en la capital, que fueron bendecidos por uno de los canónigos de la catedral. El señor Fraga Iribarne desde los micrófonos dirigió un breve mensaje a los asturianos.

Desde Radio Nacional de España, el ministro se trasladó al Ateneo, cuyas dependencias recorrió, y, por último, a las oficinas de la Delegación Provincial de su Departamento y marchó, ya a mediodía, a visitar las emisoras de Radio Asturias y Radio Oviedo.—Cifra.

CLAUSURA DE LA ASAMBLEA DE TURISMO

Oviedo, 28.—El ministro de Información y Turismo, ha clausurado la III Asamblea Provincial de turismo, a cuyo acto asistieron las autoridades y representaciones de toda la provincia, así como los periodistas asturianos.

Joan Fontaine se ha casado con un redactor deportivo

Elkton (Maryland), 28.—La actriz cinematográfica Joan Fontaine ha contraído matrimonio con Alfred Wright, Jr., en ceremonia civil. Wright es redactor deportivo de una revista ilustrada. Efe.

La réplica de la «SANTA MARIA», en los terrenos de la Feria Mundial de Nueva York

Nueva York, 28.—La «Santa María» se halla «a salvo, en puerto», en los terrenos de la Feria Mundial de Nueva York, después de un viaje que, aunque no fue tan turbulento como el original de Cristóbal Colón, sí fue bastante difícil.

La embarcación, réplica exacta de la «Santa María» que empleara Colón en el descubrimiento de América, inició el viaje, por vía marítima, si bien a bordo de una barcaza, sobre una plancha lisa, en Hoboken, (Nueva Jersey), en cuyos astilleros fue limpiada, para llegar a Flushing, parte del distrito de Queens, donde se hallan situados los terrenos de la Feria Mundial.

La «Santa María» se halla ya «amarrada» en el lugar donde se exhibirá durante la exposición internacional.—Efe.

Erhard está seguro del nacimiento de una Europa unida

Roma, 27.—La visita oficial de dos días que el canciller Erhard realiza en esta ciudad, que será seguida el miércoles por una audiencia con Su Santidad Pablo VI, es el cuarto viaje que realiza el canciller al extranjero desde que ocupa este cargo. Sus conversaciones anteriores fueron con el presidente Johnson, el presidente Charles de Gaulle y con el primer ministro británico, sir Alec Douglas-Home.

En unas breves palabras pronunciadas a su llegada, Erhard declaró a A'do Moro que está seguro del nacimiento de una Europa unida. Añadió que la unidad europea es importante: no sólo para los países del Mercado Común, sino también para toda la Europa libre y explicó que sus conversaciones con los dirigentes italianos tratarán de cuestiones relacionadas con Europa y con toda la alianza del Atlántico.

Por su parte, Moro, que habló antes que el canciller, expresó a éste su «más cordial saludo», y dijo que la visita constituía «una nueva confirmación de los lazos de amistad que unen a los dos países».—Efe.

Tres españoles muertos durante un tiroteo en un atraco en CARACAS

Caracas, 27.—Ha producido gran consternación en todos los medios de la colonia española la muerte de tres españoles, víctimas de un tiroteo producido durante un atraco en un establecimiento comercial de Caracas. Dos de los españoles que resultaron muertos, don José Carriles García y don José Siero Otero, eran empleados del comercio asalariado. El tercero, don Julio Carreira Vázquez, se encontraba en el establecimiento como cliente.

Un nuevo objetivo para los cazadores: EL COLIN

Su tamaño es intermedio entre la perdiz y la codorniz

Procede de EE. UU. y su aclimatación experimental se realiza en Gerona y Andalucía

Su vuelo rasante le hace difícil presa para los cazadores

Vive en el suroeste de los Estados Unidos y norte de Méjico. —¿Cuándo trajeron los colines a España?

—En el pasado mes de marzo. En total setenta y cinco colleras, cincuenta de los de Virginia y quince de los de California, de más delicada aclimatación. Se establecieron dos granjas cinegéticas de experimentación. Una en Dodro (La Coruña) y otra en Lugar Nuevo (Jaén).

—¿Cuándo es la época de la cría?

—En febrero y marzo. El huevo pesa de nueve a diez gramos. En la variedad de Virginia, es de color blanco, y en el de California, moteado como en la perdiz. En cautividad ponen unos ciento diez al año y de doce a dieciocho en vida libre.

VUELO RASANTE

—¿De qué se alimentan estas aves?

—Principalmente el colín es granívoro. El trigo, por ejemplo, le gusta mucho. Pero también es insectívoro, como nuestra perdiz.

—¿Y su caza?

—De momento está prohibida. Se realiza con perros y reclamos de muestra, pero es difícil. Su vuelo, parecido al de la perdiz, es rasante,

rápido y fuerte. Parte con una velocidad de noventa kilómetros a la hora o más.

—¿Su canto tiene alguna característica especial?

El ministro de Comercio, al Congo y otros países africanos

Madrid, 27.—Esta tarde sale del aeropuerto de Barajas con destino al Congo, vía Roma, el ministro de Comercio, señor Ullastres, al frente de una misión comercial española que visitará distintos países africanos.

Después de dos días de estancia en Leopoldville, el ministro y las personalidades que le acompañan marcharán a Bata y, posteriormente, a Santa Isabel. El 2 de febrero, vía marítima, emprenderán viaje hacia el Camerún, donde estarán dos días, y luego trasladarse a Nigeria. La misión comercial visitará también el Senegal y Mauritania, trasladándose posteriormente a Tenerife y Las Palmas, desde donde regresarán a Madrid el 19 de febrero próximo.

China nacionalista romperá sus relaciones con FRANCIA

Taipeh, 27.—El Gobierno de China nacionalista romperá sus relaciones con Francia, según han declarado en fuentes oficiales. El Ministerio de Asuntos Exteriores, por su parte, no ha hecho ningún anuncio oficial al respecto.

Washington, 27.—Inmediatamente tras el anuncio oficial del restablecimiento de relaciones diplomáticas entre Francia y la China comunista, el Gobierno de los Estados Unidos ha expresado su «pesar» por lo que califica «desventurada» decisión francesa. Al mismo tiempo, Estados Unidos ha reafirmado su intención de apoyar el régimen de la China nacionalista.

París, 27.—Después del anuncio oficial del reconocimiento de China comunista por parte de Francia, un portavoz del Ministerio francés de Asuntos Exteriores, ha revelado que un encargado de negocios francés irá a Pekín.—Efe.

Moscú, 27.—En una información fechada en París, la agencia soviética de noticias «Tass», anuncia brevemente y sin comentarios que los Gobiernos de Francia y China comunista, han decidido reanudar sus relaciones diplomáticas.—Efe.

Manila, 27.—El presidente Macapagal ha enviado un mensaje al presidente De Gaulle, en el que le señala que la decisión de reconocer a China roja «alterará gravemente el balance de fuerzas en el sudeste asiático», al mismo tiempo que expresa la esperanza de que Francia no abandonará a aquellos países asiáticos que

El subsecretario de Información y Turismo explica en Barcelona las líneas fundamentales de la futura ley de Prensa

Barcelona, 27.—El subsecretario del Ministerio de Información y Turismo se ha reunido esta tarde, en uno de los salones del hotel donde se hospeda, con los directores de los periódicos barceloneses, con los que mantuvo un intercambio de impresiones sobre la futura legislación de prensa, explicando sus líneas fundamentales.

A la reunión asistieron también el gobernador civil, el inspector general del Ministerio, delegado provincial del mismo en Barcelona y los subdelegados.

El mercado de caballos de raza de Newmarket

Londres.—El pasado año han acudido a Newmarket compradores de todo el mundo. El catálogo es el más extenso que se recuerda. Pesa casi kilo y medio y en él se recogen más de 1.400 lotes diferentes. Yeguas preñadas envueltas en costosas pieles. Adquirido un magnífico potrillo crepeco al que proyecta hacer correr en Francia.

Este mercado de Newmarket es la base de un negocio de exportación anual por valor de cerca de tres millones de libras esterlinas, y en él ha habido compradores españoles. Además, ha concurrido de otros cuarenta países, y este año se aprecia un gran aumento de la participación alemana y francesa.

Un negocio muy serio, pues, en el mismo tiempo, una delicia para la vista este mercado de caballos de pura sangre, en Newmarket.

Un montañero muerto y tres heridos en la escalada del Cerro del Caballo, en Sierra Nevada

El que resultó muerto se desprendió de la cuerda a 200 metros de altura

Granada, 27.—Tres jóvenes montañeros se hallan perdidos en Sierra Nevada y tal vez alguno de ellos esté herido.

La noche del sábado salió de Granada con dirección a Sierra Nevada un grupo de jóvenes montañeros denominado «Los cuatro P», un coche que alquilaban lo dejaron ante el edificio del albergue de Educación y Descanso, a cuya organización pertenecen. Allí pasaron la noche para iniciar al amanecer del domingo la ascensión al albergue de Florrieta y seguir al cerro del Caballo con el propósito de bajar luego al pueblito de Niguelas. Desde allí se trasladarían a Durcal, a veinte kilómetros de Granada, donde termina la línea del ferrocarril eléctrico desde la capital, en cuyo ferrocarril tenían el propósito de regresar.

A la una de la madrugada del lunes, cuando debían encontrarse de regreso en Granada, llegó a Niguelas un muchacho del grupo apellidado Chacón, quien se presentó ante la Guardia Civil en demanda de auxilio para sus tres compañeros, dos de ellos al parecer heridos, que se habían extraviado. Desde el cuartel de Niguelas llamaron por teléfono a Granada y a las dos y media de la madrugada salieron de la capital los primeros montañeros.

EL JOVEN MUERTO SE DESPRENDIÓ DESDE 200 METROS DE ALTURA

Granada, 27.—A última hora de la noche han llegado en una ambulancia de la Cruz Roja al Hospital Clínico las víctimas del accidente del Cerro del Caballo. Se trata de Francisco Hidalgo Sánchez, de 17 años, que resultó muerto en el intento de escalada; Manuel Vargas Padial, de 17 años también, herido leve; Enrique López Braseró, de la misma edad, herido de pronóstico reservado, y Manuel Gallego Páramos, de 21, grave.

Los heridos han quedado encamados en la sala de urgencia del Hospital Clínico. El cadáver de Francisco Hidalgo Sánchez pasó al depósito judicial.

Los deportistas heridos han referido que no se rompió la cuerda cuando efectuaban la escalada del Cerro del Caballo, sino que el que resultó muerto, que trepaba en último lugar, se desprendió de ella cuando se encontraba a una altura de 200 metros.

Una obrera española, de 17 años, asesinada en Hamburgo

Hamburgo, 27.—La obrera española Petra Herrador Dose, de diecisiete años, que llegó a la República federal con un contrato de trabajo, ha sido encontrada muerta por estrangulación ayer tarde en una habitación del barrio de San Puli, de Hamburgo.

La Policía considera que el autor del asesinato es el obrero alemán Klaus Wolf, de 23 años, que debió cometer el crimen en la misma habitación donde fue hallado el cadáver de la joven. El sospechoso ha desaparecido.

La víctima vivía en casa de su padre en Hamburgo-Altona.

La Policía ha iniciado una investigación en torno al asunto.—Efe.

ANTENA de MADRID

- Recomendaciones para empleos, pisos, taxis, tómbolas...
- El grave y urgente problema de pavimentar las calles
- Otro también peliagudo; recoger mil toneladas de basura

Madrid.—(Crónica de Argos especial para nuestro diario).—El aspecto seguramente más ingrato de los puestos de mando y de poder es el tener que desatender, aunque sea muy cortesmente, las recomendaciones de las amistades para conseguir mercedes, favores y privilegios. Nos imaginamos la de peticiones y súplicas que martirizan, por no poderlas atender, al alcalde Madrid y a los nuevos concejales, al leer la nota que ha hecho pública la Alcaldía-presidencia, nota que, en definitiva, viene a decir: «Por favor, amigos: no nos hagan ustedes recomendaciones».

Se refiere este comunicado a las peticiones de empleos, de viviendas, de licencias para taxis, de permisos para puestos en la vía pública y de cesión de los jardines Cecilio Rodríguez, del Retiro, para fiestas sociales.

Y se declara en cuanto a pisos, que el Ayuntamiento no dispone ni de uno, por lo que se ve precisado a adquirir del Instituto Nacional de la Vivienda los imprescindibles para alojar a los inquilinos de fincas gravemente peligrosas: en cuanto a taxis, las nuevas licencias, como ya ha venido sucediendo, se sortearán entre taxistas asalariados que vengán ejerciendo desde hace más de cinco años; en cuanto a tómbolas, rifas, verbenas, puestos callejeros, etc., cuyos beneficios se destinaban a las Juntas de Beneficencia de los distritos en que se instalaban, se recuerda que recientemente se retiró a las Tenencias de Alcaldía la facultad de autorizarlos, toda vez que el régimen especial para Madrid sustituye aquellas Juntas por una Junta Municipal de Beneficencia para toda la capital, con recursos propios, consignados en el presupuesto general del Ayuntamiento; y también el anterior Ayuntamiento había acordado restringir la utilización de los mencionados jardines, así como de cuadros, tapices, reposteros, sillerías, muebles, enseres, etc. de propiedad municipal, limitándola a actos directamente organizados por la corporación o autorizados por la misma en base a altos y generales intereses nacionales.

La restauración del pavimento antiguo y las nuevas pavimentaciones alcanzan tal volumen de obra y de dinero, que, aunque se dispusiera de este último, habrían de exigir largo tiempo. Las nuevas Juntas de distritos, con ayuda de sus respectivas delegaciones de barrio, habrán de apresurarse a tomar nota de las necesidades

Al comerciante

le interesa el anuncio de sus productos y a la vez la economía. Por 12,00 ptas. solamente podrá usted publicar en EL ADELANTADO (sección de breves) ocho palabras, y comprobará la eficacia del mismo.

de sus demarcaciones en materia de pavimentación y saneamiento, para estudiar un plan general a largo plazo y escalonado en su ejecución a tenor de la urgencia de las obras.

LA BASURA

El problema de recoger mil toneladas diarias de basura, que viene debatiéndose desde hace tantos años, reclama un nuevo y total planteamiento. La sustitución parcial de los clásicos traperos, por recogedores municipales con camiones o con carros en los barrios periféricos, deja mucho griso que desear. Tan desagradable es ver el desfile de los carros de los traperos a primeras horas de la mañana, como el espectáculo del camión, rodeado de mujeres y niños con los cubos de los desperdicios a última hora de la tarde.

HERNIADOS

APARATOS obturadores para HERNIAS y EVENTRACIONES. Especialmente contruidos a medida para cada caso. Su comodidad y seguridad la tiene usando el moderno obturador HERROT.

VISITA EN SEGOVIA, el día 30 de Enero, de 11 a 1, en el consultorio del doctor don Francisco Alvarez García, Plaza de Franco, núm. 7, 2.º Gabinete ortopédico Herrot. Glorieta Luca de Tena, 1. Madrid.—C. S. 9.056.

MEJOR QUE LA REALIDAD Distribuidor exclusivo CASA SOLERA



DIPLOMADA ATALAYA Fdez. Ladreda, 12. OPTICA

FRANCO: Debe consagrarse una efectiva y libre comunicación entre todas las naciones

El desarme material debe ir acompañado de un reforzamiento del sentido moral basado en el mutuo respeto

Parte importante del ahorro de gastos militares debe dedicarse a una acción mundial a favor de la salud, la educación y el progreso económico y social de los pueblos

CONTESTACION DEL JEFE DEL ESTADO A LA NOTA DE KRUSCHEF

Paris, 27.—El embajador de España, conde de Motrico, ha entregado personalmente al embajador de la Unión Soviética, señor Vinogradov, la respuesta del Jefe del Estado español al mensaje que le dirigió el pasado 31 de diciembre el primer ministro de la Unión Soviética, Nikita Kruschef, proponiendo a España como a otros países, el estudio de una fórmula que proscriba el uso de la fuerza en los conflictos territoriales.

TEXTO DE LA NOTA

Madrid, 17.—El Jefe del Estado español ha hecho un solemne llamamiento para que los pueblos que buscan la paz no se detengan en el intento de conseguir un desarme material, sino que procuren desarraigar los motivos profundos de la guerra —la injusticia social, la ignorancia, el hambre y la miseria—, instaurando

un orden moral que fortalezca el respeto mutuo y el espíritu de convivencia entre los diversos países.

Dicho llamamiento está contenido en el texto de la nota que el Generalísimo Franco dirige al presidente del Consejo de ministros de la U. R. S. S., N. Kruschef, en respuesta a la que éste le envió el pasado 31 de diciembre, proponiendo la conclusión

de un acuerdo o tratado internacional en el que se renuncie al empleo de la fuerza para solucionar las reclamaciones territoriales.

ASPECTOS POSITIVOS DE LA NOTA SOVIETICA

Según se indica en círculos habitualmente bien informados, el Jefe del Estado español recoge en su contestación los aspectos positivos de esta nueva propuesta soviética. Señala que los satisfactorios resultados del acuerdo sobre supresión de pruebas nucleares o pacto de Moscú, en lo que a la disminución de la tensión internacional se refiere, animan a proseguir por este camino. Aunque la conclusión de estos convenios parciales sobre temas concretos, no resuelven por sí solos el gran problema del mantenimiento de la paz que, según criterio de muchos, sólo quedaría definitivamente garantizado con un desarme material completo.

DEBE IR ACOMPAÑADO DE UN REFORZAMIENTO DEL SENTIDO MORAL

En opinión de España, este paso, indudablemente importante, no es suficiente si no viene acompañado de un reforzamiento del sentido moral, basado en el mutuo respeto, que condene las tendencias ideológicas agresivamente expansivas y hagan imposibles las maquinaciones que tienden a destruir a través de la subversión el progreso y la paz interna de los pueblos.

El Generalísimo Franco afirma, también, por otra parte, que no comparte algunas de las tesis contenidas en la nota soviética, como los juicios que en ella se hacen sobre las responsabilidades de la agresión en la última contienda. Estas tesis han llevado a perpetuar la diferencia entre vencedores y vencidos, base siempre precaria para la paz, que comporta el sa-

(Continúa en la página 4)

RUMOR EN MIAMI:

Fidel Castro ha sido asesinado

Sin embargo, La Habana ha desmentido ese rumor

Miami, 28.—De nuevo ha circulado el rumor en Miami en el sentido de que Fidel Castro había resultado muerto en el curso de un atentado, pero sin que se haya podido obtener confirmación alguna. Se añade que su hermano Raúl fue alcanzado también por algunas balas. La noticia, cuyo origen se desconoce, y que circuló en la tarde del lunes en los círculos cubanos en el exilio, ha sido desmentida en La Habana. Efe.

EE. UU. van muy por delante de Rusia en avances espaciales

En lo que respecta a la utilización en beneficio del género humano

La U. R. S. S., en cambio, mantiene su supremacía en proyectiles autopropulsados de largo alcance

Washington, 27.—El presidente de los Estados Unidos, Lyndon B. Johnson, ha manifestado al Congreso que si bien Rusia mantuvo en 1963 su supremacía sobre Norteamérica en proyectiles autopropulsados de largo alcance, sin embargo, los Estados Unidos van «muy por delante» de la Unión Soviética en la utilización de los avances espaciales en beneficio del género humano.

En un informe de 148 páginas sobre las actividades de la Administra-

ción Nacional de Aeronáutica y del Espacio (Nasa) durante el pasado año, Johnson ha declarado que los Estados Unidos pusieron en órbita unos 60 satélites artificiales durante 1963, elevando el total de ingenios de esta clase lanzados por las naciones alrededor de 180, mientras que los rusos sólo pusieron en órbita un tercio, como máximo, durante el último año.

«A fines de 1963—agrega el primer magistrado en el susodicho informe—, los Estados Unidos tenían en desarrollo proyectiles autopropulsados más poderosos que los dos los que pueda tener la Unión Soviética en servicio. Este país está muy por delante de la U. R. S. S. en la competencia del espacio para el empleo directo de satélites de navegación, de comunicaciones y de meteorología, con objeto de mejorar la existencia del hombre sobre la Tierra.»

«Al mismo tiempo, no obstante, los soviets han mantenido su supremacía en los proyectiles de largo alcance.»

FRANCO inauguró en Madrid la exposición «San Pablo del Arte»

Instalada en el Casón del Retiro. Se exhiben en ella más de 150 obras

Madrid, 28.—Su Excelencia el Jefe del Estado inauguró ayer tarde, en el Casón del Buen Retiro, la exposición «San Pablo del Arte», instalada por la Dirección General de Bellas Artes en colaboración con la Junta Nacional del Centenario de San Pablo y el Gobierno Civil, Ayuntamiento y Diputación de Tarragona.

El Generalísimo, que vestía uniforme de capitán general, llegó a las seis en punto de la tarde acompañado de sus jefes de las Casas Militar y Civil, segundos jefes y ayudantes. El bata-

llón del Ministerio del Ejército con bandera y banda de música rindió honores y el Caudillo pasó revista a las fuerzas acompañadas por el gobernador militar general Miranda Urquiza.

Después saludado por el presidente de las Cortes y los ministros de Justicia, Educación Nacional, Vivienda, Obras Públicas e Industria, directores generales de Bellas Artes y Seguridad. Dentro del edificio le aguardaban el ministro de Asuntos Exteriores, el legado pontificio monseñor Ciconnani, nuncio de Su Santidad, arzobispos de Tarragona y Barcelona y prior de las Ordenes militares, obispos auxiliares de Madrid, Córdoba y Tarragona, primer teniente de alcalde señor Suevos, así como algunos embajadores, que habían sido invitados a este acto; miembros de la comisión organizadora de la Exposición, representantes eclesiásticos e invitados.

Su Excelencia el Jefe del Estado recorrió las distintas salas de que consta la Exposición, en la que figuran más de 150 obras de escultura, miniaturas, tapices, esmaltes, pintura y grabados.

El ministro de Educación y el director general de Bellas Artes informaron al Jefe del Estado y al legado pontificio, cardenal Ciconnani, de todas y cada una de las piezas que figuran en el Certamen.

La visita duró hora y media y tanto a la entrada como a la salida, el Jefe del Estado recibió el homenaje del numeroso público que estaba estacionado en los alrededores del Casón.

La visita duró hora y media y tanto a la entrada como a la salida, el Jefe del Estado recibió el homenaje del numeroso público que estaba estacionado en los alrededores del Casón.

agradecimiento por la asistencia que les prestaron el conductor y su ayudante, pondrán al recién nacido el nombre de aquél, Félix.

El ministro de la Gobernación, en Barcelona

Barcelona, 27.—El ministro de la Gobernación, don Camilo Alonso Vega, llegó en avión a última hora de la tarde, procedente de Madrid. Fue recibido por las autoridades.

10 grados bajo cero en Teruel

Teruel, 27.—Un frío intensísimo se deja sentir en la capital donde los termómetros han llegado a los diez bajo cero. A consecuencia de las intensas heladas la cosecha de aceituna ha experimentado una merma considerable.

DIO A LUZ en una ambulancia, en Málaga

Málaga, 27.—Cuando era trasladada en una ambulancia al Hospital Civil, dio a luz un niño en el camino Francisca Amaya Gómez, a quien acompañaban en el vehículo su marido, José Ternero Tovar, y una vecina.

La parturienta fue asistida por el conductor de la ambulancia, Félix Matey, y el ayudante, Antonio Calahorra, ambos sanitarios. El nacimiento se produjo a las doce de la noche. Tanto la madre como el recién nacido llegaron al Hospital sin novedad. El matrimonio, como prueba de

PANORAMA ECONOMICO

Madrid.—(Crónica de Argos especial para este diario.) Parece ser que existe el proyecto formal de crear algunas empresas mixtas, formadas por elementos españoles y franceses, para trabajar en el campo de la industria nuclear y construir inclusive algún reactor de este tipo. A este respecto, Mr. Golschmidt, alto funcionario del Comisariado de Energía Atómica de Francia, durante su estancia en Madrid por motivo de las recientes Jornadas Nucleares Hispano-Fran-

cesas, manifestó que su Gobierno está dispuesto a prestar apoyo a la industria española, a fin de crear los reactores nucleares que precise. Circulan informaciones acerca de que a partir del nuevo período presupuestario, la Dirección General del Tesoro va a preparar sistemas de alimentación de dinero, en momentos en que la recaudación tenga algún bache, mediante la implantación de un sistema de mercado de dinero a elevada escala, en el cual el Tesoro puede mover-

se—como se hace en otros países— creando un mercado especial para dinero a corto plazo, tomándolo así en sus grandes masas flotantes, en determinados períodos. Aunque en un principio se había hablado de que el Tesoro crearía letras a corto vencimiento, parece que al final se ha dado en llamar al nuevo instrumento «Pagarés del Tesoro», que se emitirán a vencimientos reducidos, más que bancables, y que podrán colocarse incluso a través de subastas que se harían en la

Bolsa. Aún no se ha determinado el tipo de interés, pero parece que será bastante elevado. El sistema de cobro de estos intereses se montaría haciendo descuento de los mismos al entregar el pagaré, el cual sería pagado por el total nominal a su vencimiento. Continúa el éxito de nuestros fabricantes en la consecución de altas calidades, e importantes exportaciones del papel de fumar. Recientemente, una importante firma productora española se adjudicó un importante suministro de papel en un concurso celebrado en Damasco (Siria), en competencia con los más importantes fabricantes de los distintos países tradicionalmente productores de este papel fino. Se trata, pues, de una nueva nación, esta vez en el Oriente Medio, que se incorpora a nuestro ya importante mercado de producción de este difundido artículo.

La fiebre porcina, esa terrible epizootia contra la que todavía no se ha logrado una eficiente terapéutica, ha hecho acto de presencia en el corazón de la región catalana. Así, se han tenido que declarar zonas infectadas tres pueblos del Panadés y uno del Vallés, y se han declarado como sospechosos doce municipios más del Panadés, once del Vallés y cuatro del Llobregat. En las dos comarcas citadas primeramente se han tenido que incluir las dos propias capitales de los sectores agrarios. JOSE LUIS BARCELO

Por su gran eficacia y difusión EL ANUNCIO EN

EL ADELANTADO

ES SIEMPRE EL MAS ECONOMICO